

Telefonat 24.03.2017 Protokoll

Rüter:

- Anruf 0721 9101-0
- Verbinden Sie mich bitte mit Frau Andrea Hofmann, Sekretärin von Prof. Voßkuhle

Zentrale:

- Kann ich nicht
- Was wollen Sie überhaupt ?
- Sagen sie mir ihr Aktenzeichen

Rüter:

- Das sage ich Ihnen nicht, weil es falsch ist, darum geht es ja gerade
- Ich habe eine Beschwerde deshalb an Prof. Voßkuhle gesandt und ich möchte wissen, ob sie angekommen ist. Laut Verfolgung des Einschreibens ist sie immer noch nicht da; sie müsste aber längst da sein

Zentrale:

- Ich verbinde sie mal mit Frau Graf (EDV)

Rüter:

- (Wiederholung des letzten Punktes)

Graf:

- Sagen sie mir das Aktenzeichen

Rüter:

- Darum geht es doch gerade, das Aktenzeichen ist falsch

Graf:

- Bei uns werden alle diese Verfassungsbeschwerden zu diesem Thema [GMG] dem Ersten Senat zugeordnet. Die wissen nämlich darüber Bescheid

Rüter:

- „Das glaube ich ihnen gern“
- Hat jetzt der Prof. Voßkuhle das persönlich an ihn gerichtete Schreiben bekommen ?

Graf:

- Ja, der bekommt es vorgelegt. Er hakt es dann ab und dann kommt es in die Akte unter dem Az. Das läuft immer so

Rüter:

- Und wenn ich jetzt an Prof. Voßkuhle eine zusätzliche Seite mit Informationen senden will, muss ich da wieder über die zeitraubende Post gehen oder gibt es eine Email-Adresse, bei der er es dann auch erhält ?

Graf:

- Senden sie es an BVerfG@bundesverfassungsgericht.de
- Wenn Sie angeben an ihn persönlich, dann wird es ihm auch persönlich vorgelegt